



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.8

■会 長 川 崎 健 輔 ■副 会 長 石 川 悟
 ■幹 事 千 葉 省 三 ■会 報 委 員 高 島 章 行

本日の例会：平成 26 年 9 月 2 日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会

次回例会：平成 26 年 9 月 9 日（火） 【プログラム】卓話 / 出席委員会

例会報告

8 月 26 日（火）12:30 開会
岩下会員



ゲスト紹介



ガバナー： 藤居彰一様
 ガバナー補佐： 山口憲夫様
 地区幹事： 鈴木一良様
 日立 RC： 飯村勝也様
 日立 RC： 戸祭宣光様



会長の時間

川崎健輔 会長

会長の時間をいただきます。

藤居ガバナー、鈴木地区幹事、山口ガバナー補佐、日立 RC の飯村様、戸祭様、ようこそおいで下さいました。

24 日に会長幹事会がありまして、ガバナーの方針、ガバナー補佐の現況報告と方針の説明がございました。

その中で第 2 分区が 2 クラブ消滅したという報告がございました。山方ロータリークラブと大宮ロータリークラブです。当クラブも私が入会したときは 39 名おりましたが、現在は 32 名でございます。私の目標でありまして、34 名をお願いしたいなと思っております。

当クラブは日立地区では設立が 2 番目に古いですが、しかし、会員数では下から 2 番目です。皆様のご協力で増

やしていききたいと思います。

話は変わりますが、ガバナーとガバナー補佐、地区幹事、私、川村副幹事で、市長表敬訪問してきました。和気あいあいと 15 分間お話ししてきました。

戻りまして、次期幹事含め協議会を行いました。ガバナーには、会員増強について御指導頂いた次第でございます。

最後に、藤居ガバナー、山口ガバナー補佐、今日は長い時間になりますが、御指導をよろしく願いいたします。

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとうございました。



幹事報告

千葉幹事

- 本日のスケジュールです。例会終了次第、13:45 から写真撮影です。14 時より協議会です。16 時より懇親会となっております。
- 日曜日に会長幹事会がありました。他の分区のかたとお話しして、時代にあったことをしないと痛いと感じました。出来る範囲でやらさせていただきます。よろしく願いいたします。



出席報告

須田委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
31 名	24 名	7 名	92.31%	3 名	100%	6 名



ニコニコ BOX

小倉委員長

- ◇ 藤居ガバナー、ご指導よろしく願いいたします。
 川崎会長・千葉幹事・石川 悟・高島章行・
 山本忠安・星 勝治・須田 晃・信太克己・
 小澤 興・鹿志村高道・大森孝之・岩下馨歌里・

池澤 健・鈴木幸一・石川國博・朝日正道・
小倉正美・川村昌弘・木本貴一・小山高一・
弓野博司・千葉隆一・宮本尚彦

◇ 藤居ガバナー、そしてスタッフの皆様ようこそ南ロ
ータークラブへ。宜しくお願いします。

白土仙三郎

◇ 宜しくお願いいたします。

藤居ガバナー



本日も多くの方からニコニコ BOX へ
ご協力 誠にありがとうございました



本日計 45,000 円

累計額 293,000 円



プログラム

米山奨学金 3 千万円達成クラブ感謝状授与



ガバナー公式訪問 卓話

藤居ガバナー



- ガバナー公式訪問は、日立南 RC で 12 番目です。
- 平素は地区に大変ご尽力賜りまして厚く御礼申し上げます。
- スライドショーを使ってお話させていただきます。
- 公式訪問は、クラブの目標の進捗状況を確認することと、地区から効果的にクラブを支援する方法につ

いてクラブに意見を求める意味があります。決して一方通行ではありません。

- 今年 1 月、国際協議会に行って参りました。1200 人相手に 7ヶ国語で行われましたが、旗は 9 カ国分ありました。
- 今年度の RI 会長は、台湾から初めて RI 会長になった、ゲイリー・C. K. ホアンさんです。
- ゲイリー・C. K. ホアン RI 会長は、なぜ「LIGHT UP ROTARY」をスローガンにしたのか。中国語で、「修身齋家 治国平変化（まず自分の行いを正しく、次に家庭を整え次に国家を納めてこそ、天下が平和となる）」と語っています。
- RI 会長の言葉は、奉仕や責任、家族の尊重といった中華的価値観と重なることが多く、孔子の思想についての話もよく出てきます。
- ロータリアンは、政治と戦争と宗教には口を出さない、となっています。その通りだと思います。
- ポリオが撲滅していない国というのは、内戦を行っている中東地域の国です。
- 世界中のロータリアンがポリオ撲滅を訴えて活動しているのに、なぜ当事国のロータリアンがやらないのかと非常に怒りがこみあげてきます。
- わが地区のテーマは、「深めよう 奉仕を通じ 地域社会への貢献」としました。7 項目あります。
- 会員増強についてですが、地区会員数は毎年減っており、2 千名を割る会員数となっております。日立南 RC も同様に右肩下がりでです。
- 地区で、右肩上がりのクラブもあります。水戸南 RC は 90 名の会員数です。他にも増え続けているクラブもあります。
- 純増は大切ですが、数年で辞めてしまう人が多すぎます。この状況を食い止める必要があります。
- 地区補助金は、還元されたお金です。日立南 RC への補助金は、今月から来月上旬に出ると思いますので、有効に使っていただきたいと思います。
- ロータリーデーは、ロータリーファミリーも楽しめるイベントをする事です。既存のイベントをロータリーデーとして構いません。
- 日本全体のロータリーデーとしては、11 月に名古屋で開催される WWF があります。ワイキキ RC が行っている IFF と同じようなものです。
- 財団につきましては、目標達成よろしく願いいたします。ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。